

## 1993: Richtfest der neuen "Blockhütte"

Geschrieben von: Fritz Kwiatkowski

Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 12:36 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 12:40 Uhr

---

Bei einer öffentlichen Vorstandssitzung am 06.04.1993 konnte der Vorstand noch weitere 5 Mitglieder des Vereines begrüßen. Es wurden die weitere vorgehensweise und vier Angebote verschiedener Baufirmen zur Erstellung des Rohbaues besprochen.

Auch wurde dort bekanntgegeben, dass das benötigte Holz für den Dachstuhl von der Gemeinde aus dem Gemeindewald zur Verfügung gestellt wird. In der Sitzung am 27.04.1993 wurde beschlossen, dass die Firma Willi Gerlach den Zuschlag zur Errichtung der Bodenplatte und des Rohbaues erhält.

4x Bilder

So wurde bereits am 0.06.1993 der Ringanker betonierte, und das Richtfest konnte am 05.07.1993 gefeiert werden.

Bild

9x Bilder Tabelle

Aber auch die Bepflanzung und Betreuung der Blumenkästen und der "Insel" wurde nicht vernachlässigt. Am 25.04.1992 wurde die "Insel" neu gestaltet. Unter der fachkundigen Leitung von unserem Mitglied Dipl. Ing. Paul Rehbein wurde der von ihm erarbeitete Pflanzplan in die Tat umgesetzt. Auch wurde zur Bewässerung eine neue Wasserzapfstelle von Fritz Kwiatkowski installiert.

In diesem Jahr führte man das erste mal die Pflege der Insel mit Hilfe einer Patenschaft auf Zeit durch. Vierzehntägig übernahmen die Vorstandsmitglieder nach Absprache den Pflege und Bewässerungsdienst, wobei Fritz Kwiatkowski damit begann.

Bild

[Zurück ...](#)